

SEMANA DEL MERCOSUR

24° Aniversario de la firma del Tratado de Asunción del 26 de marzo de 1991

La Secretaría del MERCOSUR, en conjunto con instituciones de Uruguay de distintos niveles de gobierno, y de la Región, organiza una serie de actividades para festejar la **semana del MERCOSUR del 23 al 28 de marzo**.

Dichas actividades buscan mostrar al público en general la pluralidad y riqueza de la región y sus potencialidades, procurando generar una ciudadanía del MERCOSUR a través del reconocimiento de su diversidad cultural. En ese sentido, se decidió realizar un ciclo de cine en diferentes puntos del territorio uruguayo a través de la **Red de Salas Digitales del MERCOSUR** y un **concurso de fotografía** para rescatar imágenes de dicha diversidad que abarque todo el MERCOSUR. También se llevará adelante el seminario **La Educación en la Integración Regional** y por otro lado se presentarán distintas piezas que hacen a la comunicación del MERCOSUR con su ciudadanía, como la nueva imagen del Portal Web y el folleto “MERCOSUR en pocas palabras”, entre otros.

El Mercosur

El Mercosur (Mercado Común del Sur) es un proceso de integración regional que actualmente está integrado por Argentina, Brasil, Uruguay, Paraguay, Venezuela y Bolivia (en estado de adhesión).

Es un proceso abierto y dinámico donde el principal objetivo es propiciar un espacio común de generación de oportunidades comerciales y de inversiones a través de la integración de las economías nacionales al mercado internacional. Desde sus inicios ha promovido como pilares fundamentales de la integración los principios de Democracia y Desarrollo Económico impulsando una integración con rostro humano.

Agenda de actividades

El MERCOSUR a través del cine

Se exhibirán seis películas de Argentina, Brasil, Paraguay, Venezuela y Uruguay en las salas ubicadas en las ciudades de Artigas, Castillos, Florida, Fray Bentos y Montevideo que conforman la Red de Salas Digitales del MERCOSUR, a lo largo de la semana del 24 al 26 de marzo acompañadas de cortometrajes filmados entre 1927 y 1958 que fueron digitalizados*.

Este es un proyecto de cooperación entre MERCOSUR y la UE: Programa MERCOSUR Audiovisual.

(*Se adjunta programación en otro documento)

Concurso de fotografía

La Secretaría del MERCOSUR organiza el *II Concurso de Fotografía MERCOSUR “El MERCOSUR visto por su gente”* con el objetivo de reconocer a través de la fotografía las características y la diversidad cultural de nuestros pueblos.

Las fotografías deberán relacionarse a:

- Diversidad de Paisajes del MERCOSUR

Se pretende reconocer la más amplia variedad de paisajes, entre los que se encuentren paisajes naturales representativos de nuestros territorios, así como aquellos resultantes de la actividad humana, tanto actuales como patrimoniales.

- Ciudadanía y Cultura del MERCOSUR

Se pretende plasmar la diversidad y riqueza cultural de nuestra ciudadanía, mostrando a su gente en diferentes representaciones y acciones de sus vidas. En esta categoría se procura descubrir la diversidad de rostros, creencias, historias y riqueza cultural que componen nuestra identidad y que son elementos determinantes para la integración de la ciudadanía de los países del MERCOSUR.

Se premiarán 5 fotos, una por cada país miembro del MERCOSUR (Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay y Venezuela), con un premio de 1000 dólares cada una.

Diseño de la nueva imagen del Portal MERCOSUR:

Se elaboró una nueva imagen del Portal de MERCOSUR con el objetivo de que sea más accesible a los diferentes usuarios, promoviendo mayor fluidez en los contenidos, una imagen moderna y dinámica, con un nuevo ordenamiento (basado en las siguientes áreas temáticas: Institucional, Ciudadanía, Cooperación) y presentación de los contenidos recientemente elaborados y ya existentes.



[Boceto de la nueva página web]

SEMINARIO: La Educación en la Integración Regional

El día **26 de marzo a las 9:00 hs.** en la Sala de Conferencias del Edificio MERCOSUR, se realizará el Seminario *“La Educación en la Integración Regional”*, en su apertura participarán las máximas autoridades del Ministerio de Educación y Cultura (MEC), Ministerio de Relaciones Exteriores (MRREE), Administración Nacional de Educación Pública (ANEP), Universidad de la República (UDELAR) y Secretaría del MERCOSUR (SM). Posteriormente recibiremos un breve informe planteando los avances y desafíos del Sector Educativo del Mercosur (SEM), contando para ello con la participación de los representantes de Uruguay en dicho sector.

WWW.MERCOSUR.INT

Contacto de prensa

Camila de los Santos
camiladlsantos@gmail.com
mobile_ 091 688 487